

## Endlich wieder Austausch mit León (Spanien)

Wer hätte bei der großen 10-jährigen Jubiläumsfeier im Oktober 2019 gedacht, dass es nicht nur nicht zum direkten Gegenbesuch in León kommen, sondern auch noch zwei weitere Jahre dauern würde, bis die Austauschbesuche wieder stattfinden können? Doch Ende September dieses Jahres (2022) war es endlich soweit. Eine Schülergruppe aus den Jahrgängen neun und zehn konnte mit ihren Spanischlehrerinnen Marita Benito und Hanne Beelmann für eine Woche nach León reisen.

Dort lernten die SchülerInnen nicht nur die Austauschschule La Anunciata, sondern auch die Stadt León, die auf dem Jakobsweg liegt, kennen. Dazu gehörte ein Besuch der durch ihre bunten Glasfenster weltbekannten gotischen Kathedrale, aber auch Museumsbesuche, die für manche SchülerInnen allerdings etwas lang wurden. Weiter auf dem Programm standen unter anderem Ausflüge nach Salamanca und Astorga und ein Churrosessen.



*In León*



*In Salamanca*

Natürlich kam das Familienleben auch nicht zu kurz, so gab es ausreichend Freizeit, um im privaten Umfeld Land und Leute kennenzulernen. Bis zum Frühjahr gibt es zwischen beiden Gruppen Kontakte via Internet, aber dann heißt es auch bei uns wieder:

